

*Bob Menendez, le libérateur
autoproclamé de Cuba, aime ses
lingots d'or La session
parlementaire se poursuit à Cuba
avec le Président Díaz-Canel*



Díaz-Canel présent à l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire

La Havane, 19 juillet (RHC) En présence de Miguel Díaz-Canel, président de la République, le troisième jour de la troisième session de la dixième législature de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire se déroule ce vendredi au Palais des Congrès.

Au cours de la séance du matin, les parlementaires réunis au Palais des Congrès de La Havane débattront de deux projets de loi concernant les procédures administratives et les décorations et titres. Les deux lois seront présentées par le ministre de la justice, Oscar Silvera.

Le projet de loi sur les migrations, qui vise à réglementer le processus migratoire cubain dans le cadre d'une conception systémique du développement, afin de parvenir à une migration régulière, ordonnée et sûre, sera également soumis à l'examen des députés.

La troisième session ordinaire de l'Assemblée nationale se tiendra jusqu'à demain, samedi, et se concentrera sur les principales questions socio-économiques de la nation caribéenne. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/360475-bob-menendez-le-liberateur-autoproclame-de-cuba-aime-ses-lingots-dor-la-session-parlementaire-se-poursuit-a-cuba-avec-le-president-diaz-canel>



Radio Habana Cuba